



Andreas Schubert erläutert den Interessierten die neuen Ferienhäuser.

Foto: Kevin Kremer

Vom Bett aus die Sterne anschauen

Sternenparkhäuser im Feriendorf wurden gestern eingeweiht

WASSERKUPE

Zum Sonnenuntergang sind gestern Abend die beiden Sternparkhäuser im noch im Bau befindlichen Feriendorf auf der Wasserkuppe offiziell eingeweiht worden.

Sie ermöglichen dank der extra großen Fenster den Blick vom Bett auf das Himmelsfirmament. Gestern war für die vielen Neugierigen, die den Weg auf die Wasserkuppe gefunden hatten, ein perfekter Tag zum Sternengucken. Die

Interessenten bekamen von den Geschäftsführern Andreas Schubert und Boris Kiauka das fünf-Millionen-Euro-Projekts erklärt, dass bis Ostern alle 14 Häuser gebaut sein sollen. Sie sind 70 bis 90 Quadratmeter groß und bieten vier bis

sechs Personen Platz. Derzeit sind neun fertig. Das Feriendorf auf der Wasserkuppe ist auch für den hessischen Tourismuspreis nominiert. ic

 fuldaerzeitung.de